

RCEME



GEMRC

Sgt François Perrier, CD1

Après 25 années de bons et loyaux services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Perrier prendra sa retraite le 28 juillet 2023.

Sgt Perrier est né à Hull en juin 1978 et s'est enrôlé dans les FAC le 6 août 1997 en tant que fantassin. Il commence son entraînement de base à l'École de recrues des Forces Armées Canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu. Il a ensuite complété son cours NQ3 d'infanterie et il a été affecté le 4 mars 1998 au 3e Bataillon du Royal 22e Régiment.

Promu au grade de cpl le 29 juin 2001, il réoriente sa carrière et change de métier pour technicien de véhicule. Il se dirige vers la BFC Borden pour suivre son QL3 à l'école en génie électrique et mécanique à l'école (GEMRC). Après avoir obtenu sa qualification QL3 en juin 2002, il a été muté au 5e Bataillon des Services à la BFC Valcartier où il complète plusieurs cours reliés à son métier. En 2006, il termine son QL5 et il est affecté à la section remorquage, là où il a eu l'opportunité de développer ses habiletés techniques sur plusieurs types de véhicules. Durant son passage au bataillon, il fut déployé en Afghanistan en avril 2009.



Promu au grade de cplc, il a été muté à Petawawa au 2e Bataillon des Services du Canada en juillet 2011. Après avoir passé 2 ans à Petawawa, il fut aussitôt muté à la Garnison St-Hubert au Service Technique en mars 2013.

Promu au grade de sgt, le 15 juin 2020, il est de retour à la maison mère le 5e Bataillon des Services à la BFC Valcartier où il prendra sa retraite bien méritée.

Après sa retraite, François va rester dans la région de Pont-Rouge et commencer une nouvelle vie en tant que civil avec sa conjointe Ariane et ses deux enfants Raphaëlle et Nicolas.

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu sous peu, une date sera confirmée dans un avenir rapproché. Veuillez confirmer votre intérêt et envoyer vos anecdotes, messages et photos à l'adjum Guenette à adresse courriel suivante: Nicolas.Guenette@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Sgt François Perrier, CD1

After 25 years of good and loyal service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Perrier will retire on 28 July 2023.

Sgt Perrier was born in Hull in June 1978 and joined the CAF on August 6, 1997 as an infantryman. He began his basic training at the Canadian Armed Forces Recruit School in Saint-Jean-sur-Richelieu. He then completed his NQ3 infantry course and was subsequently assigned on March 4, 1998 to the 3rd Battalion of the Royal 22e Regiment.

Promoted to the rank of Cpl on June 29, 2001, he redirected his career and changed profession to vehicle technician. He is heading to CFB Borden to complete his QL3 in School Electrical and Mechanical Engineering (RCEME). After obtaining his QL3 qualification in June 2002, he was transferred to the 5th Service Battalion at CFB Valcartier where he completed several courses related to his trade. In 2006, he completed his QL5 and was assigned to the towing section, where he had the opportunity to develop his technical skills on several types of vehicles. During his time with the battalion, he was deployed to Afghanistan in April 2009.



Promoted to MCpl and posted to Petawawa at 2nd Canadian Service Battalion. After spending 2 years in Petawawa, he was transferred to the St-Hubert Garrison in the Technical Service.

Promoted to the rank of Sgt, on June 15, 2020, he returned to the headquarters of the 5th Service Battalion at CFB Valcartier where he will take his well-deserved retirement.

After his retirement, François will stay in the Pont-Rouge region and start a new life as a civilian with his wife Ariane and his two children Raphaëlle and Nicolas.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place shortly, a date will be confirmed in the near future. Please confirm your interest and send your stories, messages and photos to WO Guenette at the following email address: Nicolas.Guenette@forces.gc.ca.

